Neue Stühle, Journalistische Auszeichnung, Spatenstich

Bedeutende Ereignisse in Erlangen in der Rückschau

Gastbeitrag von Siegfried Balleis, Alt-Oberbürgermeister der Stadt Erlangen

Was vor 20 Jahren in Erlangen geschah

Am **8. Juni** führte die Stadt Erlangen zum ersten Mal einen automatischen Datenabgleich der Sozialhilfeleistungen mit Daten der Bundesanstalt für Arbeit und der gesetzlichen Renten- und Unfallversicherung durch. Damit konnte der unrechtmäßige Bezug von Sozialhilfe unterbunden werden. Erlangen war damit im weitesten Sinne Pionier im Hinblick auf die spätere Zusammenlegung von Arbeitslosenhilfe und Sozialhilfe auf nationaler Ebene.

Am **1. Juli** startete die Sanierung und Neubestuhlung des Markgrafentheaters, des ältesten noch bespielten Barocktheaters Süddeutschlands. Der Aufwand dafür betrug 3,5 Millionen DM.

Am **2. Juli** fand in der Heinrich-Lades-Halle der bayernweite Kongress "Medizintechnik und Pharma – Fortschritt im Dienste des Menschen" statt. Bei dieser Gelegenheit trug sich auch der Bayerische Ministerpräsident Edmund Stoiber in das Goldene Buch der Stadt ein. Diese Veranstaltung



war ein wichtiger Meilenstein auf dem Weg zur Bundeshauptstadt der medizinischen Forschung, Produktion und Dienstleistung.

Am **26. Juli** fand der Bürgerentscheid zur Teilveräußerung der Erlanger Stadtwerke statt. Drei Viertel der Erlanger Bürgerschaft sprachen sich dagegen aus.

Am 20. August veröffentlichten die Er-



langer Nachrichten eine Broschüre zum Thema "Handel braucht Wandel". Für diese Serie wurden die Erlanger Nachrichten bei einem Wettbewerb für Lokaliournalisten mit einem Preis der Konrad-Adenauer-Stiftung ausgezeichnet.

Was vor 10 Jahren in Erlangen geschah

Am 11. Juli wurden die langjährigen Stadträte Erwin Batz und Harald Krebs im Rahmen einer Festsitzung des Erlangen Stadtrates mit der Bürgermedaille unserer Stadt für ihren großartigen Einsatz für die Hugenottenstadt ausgezeichnet.

Vom 18. bis 20. Juli veranstaltete die Stadt Erlangen das Festival des Sports, das alle Bürger animieren sollte, Sport zu treiben und dadurch beizutragen, dass Erlangen beim Wettbewerb "Mission Olympic – gesucht wird Deutschlands aktivste Stadt" den ersten Platz belegt. Leider reichte es nur für den zweiten Platz, was der damalige Sportbürgermeister Gerd Lohwasser als große Schmach empfand.

Am 31. Juli feierte das Fraunhofer-Institut für integrierte Schaltungen IIS die Einweihung seines zweiten Bauabschnitts in Erlangen-Tennenlohe. Damit wurden ideale Voraussetzungen für das erfolgreichste Fraunhofer-Institut Deutschlands geschaffen, das unter anderem den bahnbrechenden mp3-Standard entwickelt hat.

Am 6. August nahm der Bayerische Ministerpräsidenten Günther Beckstein den ersten Spatenstich für das neue Bettenhaus der Chirurgie des Universitätsklinikums Erlangen an der östlichen Stadtmauerstraße vor. Damit wurde ein wichtiger Schritt zur systematischen Modernisierung des Klinikums der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg geleistet. •



Im Leben hat man verschiedene Phasen und Bedürfnisse. Und das ist auch gut so!

Manchmal braucht man etwas mehr und manchmal eben etwas weniger. Das gilt auch für Ihren Lebensraum.

Gut, dass es dann jemanden gibt, der Sie dabei liebevoll berät und betreut.

Bei uns arbeiten Menschen, die ganz auf Ihre Bedürfnisse und Probleme eingehen, sich Zeit nehmen und Ihnen Lösungen bieten können.

Bei Verkauf oder Vermietung

Machen Sie den nächsten Schritt kommen Sie zu uns! und



09131 **88 08-0** www.vorrath.org